

Mujer quedó grave tras colisión con patrulla de policía marítima

Motociclista habría impactado a la camioneta fiscal, luego esta chocara previamente con otro vehículo.

José Portales Durán
 josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

Ayer, una mujer que se desplazaba en su motocicleta resultó gravemente herida tras una colisión por alcance, que involucró a otros dos vehículos, uno de estos pertenece a la Policía Marítima de Iquique.

El accidente entre la camioneta y el vehículo menor habría ocurrido a las 8 horas de la mañana en la intersección de calle Bernardo O'Higgins con Obispo Labbé.

Sobre la investigación de este accidente de tránsito, el teniente Alexis Gutiérrez, de la Sección de Investigación de Accidentes en el Tránsito (SIAT) de Iquique, constató que la conductora de la motocicleta resultó con lesiones de carácter grave. "Carabineros de la SIAT realizó en el lugar diferentes pericias que son propias de su especialidad, tales como una realización de levantamiento planimétrico, peritaje técnico y mecánico de los vehículos que participaron en el siniestro vial y además, la toma de declaración a los conductores y un análisis de los rasgos e indicios presentes en la vía. Todo ello con la finalidad de poder ser analizados



PERSONAL DE LA SIAT DE CARABINEROS ESTÁ REALIZANDO EL PERITAJE TÉCNICO Y MECÁNICO DE LOS VEHÍCULOS.

y contrastados mediante conocimiento científicamente afianzado, para determinar la dinámica y causa basal del hecho".

Desde el Hospital Regional de Iquique confirmaron que la paciente llegó en estado grave y que entró a pabellón.

En la camioneta de la Armada iban cuatro funcionarios de la Policía Marítima y

2

heridos fue el saldo de esta colisión múltiple, que tiene a una mujer con lesiones de gravedad.

ésta salió desde la Primera Comisaría con rumbo a la repartición, confirmó Ricardo

Cáceres, capitán de fragata y capitán de Puerto de Iquique. "Lamentamos lo ocurrido, sobre todo por la persona lesionada y nuestro funcionario que terminó con lesiones leves en el codo derecho, por ello hemos cooperado entregando todos los antecedentes a la SIAT, pero la camioneta colisionó inicialmente con el auto menor, para que luego la moto

colisionara con la camioneta en el sector y generado el choque múltiple en el área",

Paralelo a la espera de la investigación y la acción administrativa de los seguros, Cáceres, expresó que por el momento "lo que más preocupa es saber la condición de la persona que estaba más lesionada, porque no hemos podido acceder a esa información".